

## No hubo nuevos casos de coronavirus en Mendoza este domingo



En el parte que el Gobierno de Mendoza dio a conocer esta tarde no se informa de ningún caso nuevo, por lo que los casos confirmados siguen siendo 5, 4 importados y uno de ellos no importado.

Además, en la actualidad hay internados 19 pacientes esperando resultados del Instituto Malbrán en Buenos Aires. Estas personas se encuentran en los hospitales Notti, Central, Paroissien, Perrupato, Schestakow, Lencinas, Clínica de Cuyo, Español y Lagomaggiore. Todos ellos en perfecto estado de salud y en aislamiento preventivo por estar en zonas de circulación viral sostenida.

Por otra parte, desde el Ministerio de Salud confirmaron que dos de las cinco personas que tienen coronavirus en Mendoza son familiares.

Por último hay que destacar que en el día de la fecha llegaron resultados negativos COVID-19 de 2 pacientes. Uno estaba internado en el hospital Schestakow y el otro en el Hospital Central.



---

Fuente: Jornada